



# RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0659  
17<sup>e</sup> Édition

Du 1<sup>e</sup> juillet au 09 août 2025

---

**Synthèse jour 19**

19 juillet 2025

---

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

**CONVERTISSEZ  
VOUS, ET DEVENEZ  
COMME LES PETITS  
ENFANTS !**

INTERCESSION

**JE SERAI CE QUE DIEU  
A PROPHÉTISÉ**

## **CONVERTISSEZ VOUS, ET DEVENEZ COMME LES PETITS ENFANTS !**

**Mathieu 18.1-9 :** « *En ce moment, les disciples s'approchèrent de Jésus, et dirent : Qui donc est le plus grand dans le royaume des cieux ? Jésus, ayant appelé un petit enfant, le plaça au milieu d'eux, et dit : Je vous le dis en vérité, si vous ne vous convertissez et si vous ne devenez comme les petits enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume des cieux. C'est pourquoi, quiconque se rendra humble comme ce petit enfant sera le plus grand dans le royaume des cieux. Et quiconque reçoit en mon nom un petit enfant comme celui-ci, me reçoit moi-même. Mais, si quelqu'un scandalisait un de ces petits qui croient en moi, il vaudrait mieux pour lui qu'on suspendît à son cou une meule de moulin, et qu'on le jetât au fond de la mer. Malheur au monde à cause des scandales ! Car il est nécessaire qu'il arrive des scandales ; mais malheur à l'homme par qui le scandale arrive ! Si ta main ou ton pied est pour toi une occasion de chute, coupe-les et jette-les loin de toi ; mieux vaut pour toi entrer dans la vie boiteux ou manchot, que d'avoir deux pieds ou deux mains et d'être jeté dans le feu éternel. Et si ton œil est pour toi une occasion de chute, arrache-le et jette-le loin de toi ; mieux vaut pour toi entrer dans la vie, n'ayant qu'un œil, que d'avoir deux yeux et d'être jeté dans le feu de la géhenne ».*

Jésus nous montre le chemin de la vie. Il y a des gens qui aimeraient entendre Jésus, le voir physiquement prêcher l'Évangile. Ils se demandent ce que Jésus disait aux hommes quand Il prêchait. Quand tu flatte les gens, ils t'adorent. Si tu essaies de les avertir, on dit que tu prêches la loi et on te condamne. Le Saint-Esprit l'avait annoncé.

**2 Timothée 4.1-4 :** « *Je t'en conjure devant Dieu et devant Jésus-Christ, qui doit juger les vivants et les morts, et au nom de son apparition et de son royaume, prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable ou non, reprends, censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant. Car il viendra un temps où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine ; mais, ayant la démangeaison d'entendre des choses agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs, détourneront l'oreille de la vérité, et se tourneront vers les fables ».*

Les gens auront une liste de prédicateurs. Ils pourront dire : « *Celui-ci nous dérange parce qu'il nous demande d'abandonner le péché* ». Dans certaines écoles bibliques, on dit aux gens qu'ils peuvent se cacher pour boire l'alcool. Certains vivent dans le

concubinage. Quand on essaie de leur dire de se marier, ils quittent l'église et vont ailleurs. Tu veux qu'on te flatte, ce n'est pas bien. Le Saint-Esprit avait dit qu'il y aurait des temps difficiles. Il y aura des faux prédicateurs qui vont prêcher ce que les gens veulent entendre.

Un jour, les disciples se sont approchés de Jésus pour lui poser une question très importante : « *Qui sera le plus grand dans le royaume des cieux ? Est-ce ceux qui ont beaucoup d'argent ? Ou sera-ce l'affaire des pauvres, des malheureux ?* ».

Jésus a répondu que ce ne sera ni l'affaire des riches ni celle des pauvres, mais une affaire de la qualité de la conversion. Pour leur faire comprendre cette vérité, Jésus a appelé un petit enfant et l'a placé au milieu d'eux. Il leur a dit : « *Il faut vous rassurer que vous êtes convertis et que vous avez renoncé à l'orgueil et que vos cœurs sont devenus simples comme les cœurs des petits enfants* ». Il y a des gens qui se réjouissent parce qu'ils ont abandonné l'adultère, cependant ils sont orgueilleux. Ils ne connaissent pas la pensée de Dieu. Le désir de se faire voir est en eux. Le désir d'être seul les habite. Si quelqu'un veut s'élever, ils s'opposent à lui. Si vous ne vous convertissez pas et ne devenez pas humbles comme ce petit enfant, vous n'entrerez pas dans le royaume des cieux.

C'est d'abord une question de qui est sauvé ? La personne sauvée est celle qui se convertit, accepte le brisement, s'humilie et reste simple comme les petits enfants. C'est une telle personne que Dieu connaît. Il y a des gens qui chantent : « *Donnez-nous l'ancien Évangile* ». C'est cela, convertissez-vous et devenez simples. Pourquoi y a-t-il des querelles ? C'est parce qu'on n'est pas devenu simples. On m'a raconté que dans un pays d'Afrique, deux pasteurs se bagarraient. L'un d'entre eux ôtait sa veste et les fidèles le suppliaient de renoncer à se bagarrer. Jésus a dit : « *Méfiez-vous des scandales* ».

Si quelqu'un scandalise quelqu'un qui s'est vraiment converti, si tu persécutes un croyant, écoute ce qui va t'arriver. Jésus dit que quand tu scandalises un vrai enfant de Dieu, si tu n'aimes pas un croyant, tu souhaites qu'il disparaisse ou meurt, quand tu formes les poings, il fuit et tu le poursuis, il ne fallait pas que tu naisses. Ce que tu mérites, c'est qu'on prenne une grosse pierre, qu'on l'attache à ton cou et qu'on te jette au fond de la mer. Tous ceux qui persécutent les enfants de Dieu doivent se repentir ce soir. Celui qui est auteur de l'occasion de chute, ira en enfer. C'est une question de salut. Si quelqu'un est sauvé et qu'il a payé le prix, si tu es son occasion de chute, que personne ne te trompe ! Tu ne verras pas le ciel. Ce que tu mérites, c'est qu'on attache une pierre à ton cou et qu'on te jette dans la mer.

Même si vous appartenez à la même communauté, si vous vous querellez, celui qui est fautif ira dans le lac de feu. Sois simple et tu iras au ciel. Si tu aimes les querelles, arrête et apprends une autre vie, de sorte que lorsqu'on te gifle, tu présentes l'autre joue. Sois simple et tu iras au ciel.

La Parole de Dieu dit que nous devons avoir les yeux fixés sur Jésus. Quand tu veux entrer au ciel, tu acceptes la souffrance et tu auras une joie éternelle. Dieu protège Sa parole. Méfiez-vous à cause des choses qui font tomber dans le péché. Le monde est une occasion de chute, puisqu'il y a des scandales dans le monde. C'est comme une force qui cherche un corps à utiliser. Jésus dit : « *Ne sois pas le corps qui va héberger les scandales* ». Il est nécessaire que les scandales arrivent, mais malheur à celui par qui le scandale passe. Vous savez, il n'était pas écrit qu'un homme appelé Judas allait livrer Jésus. Il était écrit que quelqu'un qui marche avec Lui, qui plonge la main dans le plat avec Lui allait le vendre. Et la Parole a trouvé quelqu'un. Il a rempli les conditions. On ne l'a pas forcé. Il est parti lui-même chercher les persécuteurs pour vendre Jésus, parce que quand Jésus a ressuscité Lazare, les juifs les cherchaient, Lui et Lazare, pour les tuer. Mais le temps de Jésus n'était pas encore arrivé et il a fui. Ce sont Ses disciples seuls qui savaient où Il était. Et Judas est allé le livrer. Judas est mort. Il n'a pas pu se repentir.

Il y a les scandales, mais que cela ne vienne jamais de toi. On dit qu'il y a des gens qui vont haïr les disciples de Jésus. Que ce ne soit jamais toi. Il y a des gens qui vont héberger le scandale mais que ce ne soit jamais toi. Jésus n'est pas la religion. Malheur à celui par qui le scandale arrive ! Malheur à celui par qui passent les calomnies ! Si ta main peut être une occasion de péché dans ta vie, coupe cette main et jette-la loin de toi. Ne dis pas : « prends-moi, Seigneur, dans mon état ». Ce que Dieu demande, c'est que chacun se convertisse et se dépouille pour revêtir la nature et le caractère de Christ. Il y a un travail pour que tu deviennes semblable à Christ, pour être doux, bon, compatissant.

Tu dois devenir comme Jésus. Quand tu vas donner la vie à Jésus, le koutoukou, l'adultère c'est fini. Il faut que tu deviennes simple comme un petit enfant.

Dis :

- Je proclame que je dois devenir simple comme un enfant.

## JE SERAI CE QUE DIEU A PROPHÉTISÉ

**1 Samuel 15.1-3 :** *« Samuel dit à Saül : c'est moi que l'Éternel a envoyé pour t'oindre roi sur son peuple, sur Israël : écoute donc ce que dit l'Éternel. Ainsi parle l'Éternel des armées : Je me souviens de ce qu'Amalek fit à Israël, lorsqu'il lui ferma le chemin à sa sortie d'Égypte. Va maintenant, frappe Amalek, et dévouez par interdit tout ce qui lui appartient ; tu ne l'épargneras point, et tu feras mourir hommes et femmes, enfants et nourrissons, bœufs et brebis, chameaux et ânes ».*

Quand Israël est sorti d'Égypte, Dieu les conduisait. Dieu leur avait dit que lorsque vous approchez d'une ville, donnez-lui ma bénédiction et passez tout simplement. Mais si ses habitants refusent que vous passiez, faites-leur la guerre. Les Amalécites sont sortis. Ils ont fermé la route à Israël. Ils ont fermé la route. C'est quelque chose que Dieu n'aime pas. Dieu a dit ce jour-là qu'Amalek allait disparaître de la terre.

Quand Saül était élu roi, Dieu a dit à Samuel : *« Va dire à Saul d'attaquer Amalek pour le détruire parce qu'ils avaient fermé la route aux enfants d'Israël »*. Dieu n'aime pas qu'on ferme la porte à Ses enfants. Dis : *« Amen ! »*. Tu vas frapper les Amalécites aujourd'hui. Les enfants d'Israël avaient frappé les Amalécites, même leurs enfants. Aujourd'hui, c'est un jugement.

**2 Samuel 5. 6-10 :** *« Le roi marcha avec ses gens sur Jérusalem contre les Jébusiens, habitants du pays. Ils dirent à David : Tu n'entreras point ici, car les aveugles mêmes et les boiteux te repousseront ! Ce qui voulait dire : David n'entrera point ici. Mais David s'empara de la forteresse de Sion : c'est la cité de David. David avait dit en ce jour : Quiconque battra les Jébusiens et atteindra le canal, quiconque frappera ces boiteux et ces aveugles qui sont les ennemis de David... C'est pourquoi l'on dit : L'aveugle et le boiteux n'entreront point dans la maison. David s'établit dans la forteresse, qu'il appela cité de David. Il fit de tous côtés des constructions, en dehors et en dedans de Millo. David devenait de plus en plus grand, et l'Éternel, le Dieu des armées, était avec lui ».*

### Tenons-nous débout :

C'est un deuxième exemple. David marchait pour entrer dans Jérusalem, la ville que Dieu lui avait donnée. Il devrait vivre là. Quand il venait pour combattre, les habitants de cette ville ont juré que David n'entrerait jamais dans cette ville. Est-ce que cette histoire nous concerne ?

**Romains 15.4** : « *Or, tout ce qui a été écrit d'avance l'a été pour notre instruction, afin que, par la patience, et par la consolation que donnent les Écritures, nous possédions l'espérance* ».

Dieu veut que chacun entre dans la totalité ses bénédictions : dans les semences, dans la vie, la vie éternelle, ... Dans l'espérance, il y a des bénédictions dans ce siècle et des bénédictions du siècle à venir. Israël est sorti de l'Égypte pour entrer dans ses bénédictions à Canaan. Mais les peuples étaient fâchés ; ils résistaient. Dieu veut que nous puissions voir cet exemple. C'est pour cette raison que le Saint-Esprit a écrit cette histoire dans la Bible. Quand on a dit : « *David n'entrera pas ici* », est-ce que David a croisé les mains ? Est-ce qu'il a changé de ville ?

Non, il a forcé, il a attaqué, il a battu les Jébusiens et il a pris la ville, et tout ce qu'il voulait. Si le diable a dit que tu ne vas pas guérir, tu casses la maladie. Tu dis à Satan de prendre sa maladie et de partir. Après, vous aurez les témoignages. Vous entendrez : « *Je suis guéri!* ». Si Dieu a dit que tu es un missionnaire et que tu vas conquérir le pays ou la région, les démons se mettent en rang pour dire que tu ne vas pas passer. Ce soir, tu casses cette barrière et tu passes pour faire l'œuvre de Dieu. Si les sorciers ont dit que tu ne vas pas te marier. Dis : *Vous vous êtes trompés* ». Tu casses cette malédiction et tu amènes ton mariage à l'existence. Cela va s'accomplir !

Il est écrit : « *Le Fils de Dieu (Jésus) a paru afin de détruire les œuvres du diable* ». Tu brises ! Tu détruis ! Et tu passes victorieusement ! C'est cela que nous devons accomplir ce soir.

**Ésaïe 57.14-15** : « *On dira : frayez, frayez, préparez le chemin, enlevez tout obstacle du chemin de mon peuple ! Car ainsi parle le Très-Haut, dont la demeure est éternelle et dont le nom est saint : J'habite dans les lieux élevés et dans la sainteté ; mais je suis avec l'homme contrit et humilié, afin de ranimer les esprits humiliés, afin de ranimer les cœurs contrits* ».

C'est la même vérité. Dieu ne veut pas qu'on mette des obstacles sur ton chemin. Il dit : « *L'ordre sera donné pour que le chemin soit frayé, pour que les obstacles soient ôtés* ». Ce soir, tu vas donner cet ordre. Le même Jésus qui a dit : « *Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie* », dit : « *Je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions et sur toute la puissance de l'ennemi* ».

**Lève ta main, dis :**

- D'un commun accord, nous levons nos mains pour détruire toutes les

œuvres du diable, le diable et toutes ses armées qui étaient contre nous, pour nous empêcher d'entrer dans nos bénédictions, tout ce qui a été fait par les hommes, par les sorciers, pour nous empêcher d'entrer dans nos bénédictions professionnelles, nos bénédictions que Dieu a prophétisées pour s'accomplir dans nos vies. Nous nous levons maintenant contre toutes les forces, tous les milieux, toute chose, tout homme qui s'opposent à cette déclaration de Dieu !

- • Au nom de Jésus, nous brisons les alliances ! Nous brisons les murs ! Nous dispersons les rassemblements ! Nous jugeons tout ce qui doit être jugé ! Nous amenons à l'existence la bénédiction qui a été prophétisée !
- • Au nom de Jésus, nous amenons à l'existence tout ce qui a été annoncé et nous cassons tout ce qui se lève pour s'opposer à notre croissance dans tous les domaines : la santé physique, la santé professionnelle, la santé académique, la santé financière, la croissance individuelle, tous les domaines ! Nous frappons ! Nous dispersons ! Nous frayons le chemin ! Nous frayons le chemin ! Que tout le monde passe, même les faibles, même les petits enfants ! Le chemin est ouvert ! Au nom de Jésus, le chemin est ouvert ! Au nom de Jésus, le chemin est ouvert pour le mariage ! Pour l'emploi ! Pour le succès, pour tous les domaines ! (Continue de prier).

**Dis :**

- Nous brisons les barrières ! Nous détruisons les obstacles ! Nous dispersons les rassemblements parmi les hommes, parmi les esprits dans le monde des ténèbres, dans les lieux célestes, sur la terre, sous la terre, dans les eaux, sous les eaux, dans les montagnes, sous les montagnes, dans les abîmes, dans le séjour des morts ! Tout rassemblement est dispersé !
- Au nom de Jésus, si quelqu'un s'est découragé et qu'il est tombé, nous le relevons ! Nous le bénissons avec la capacité de continuer la course ! (Insistez en langues).
- Ô Père, donne des ordres à notre sujet ! Donne des ordres dans les lieux célestes ! Donne des ordres sur la terre, sous la terre, dans les abîmes, dans le séjour des morts, dans les arbres ! Qu'ils soient déracinés et fendus ! Que les captifs soient libérés ! Donne des ordres et que les prisons soient détruites ! Qu'il y ait des enfantements miraculeux, des guérisons miraculeuses ! Que les eaux tarissent ! Que les captifs soient libérés ! (Insistez en langues).
- Seigneur, si jusqu'à ce niveau, il y a encore un esprit des eaux dans la vie d'un frère, qu'il soit frappé ! Qu'il sorte et s'en aille ! Esprit des eaux, je t'ordonne de quitter ma vie ! Je n'ai pas besoin de toi ! J'aime Jésus ! J'ai besoin de Jésus !

- Seigneur, si un mari de nuit essaie de revendiquer quelque chose, nous le jugeons ! Nous le frappons ! Nous le chassons !
- Seigneur, s'il y a encore un esprit de mort qui veut résister, qui veut opposer une résistance, nous le jugeons ! Nous le chassons ! Nous le renvoyons en son lieu !
- Au nom de Jésus, nous récupérons tout ce qui a été volé ! Tout ce que l'ennemi voulait voler, nous l'arrachons et nous mettons tout à la disposition de chacun, selon la mesure que tu as définie ! (Insistez en langues).

Tu seras ce que Dieu a prophétisé.

**Dis :**

- Je déclare que je serai ce que Dieu a prophétisé sur ma vie ! Ce qu'il a annoncé par Ses prophètes ! Je serai ce qu'il m'a dit et que j'avais bien entendu !
- Si c'est le mariage, tu dis : « Je vais me marier ! ». Cela va s'accomplir !

Proclame que tout ce que Dieu t'a promis, va s'accomplir. Si Dieu t'a promis quelque chose dans ta relation avec Lui, proclame que cela va s'accomplir dans tous les domaines.

- Je déclare que même s'il y a des Amalécites, ils seront taillés en pièces et la promesse de Dieu va s'accomplir ! S'il y a des Jébusiens, ils seront dispersés et la promesse de Dieu va s'accomplir ! Les desseins de Dieu vont s'accomplir !
- Seigneur Jésus, même si c'est au fond des mers, donne-nous la victoire ! Même si c'est à la limite entre le ciel et la terre, donne-nous la victoire !
- Seigneur, même si notre combat est contre les forces de l'orient, donne la victoire ! Même si c'est contre les forces du midi, donne-nous la victoire ! Même si c'est contre les forces de l'occident, donne-nous la victoire !

Le Saint-Esprit va sonder les eaux et les cœurs. Le Seigneur nous donne la victoire, même si ce que nous réclamons est caché dans le ventre des reptiles.

**Lève ta main droite et dis :**

- Nous dirigeons nos jugements dans les tombes ! Nous les brisons et libérons toute personne retenue captive !
- Partout où on a envoûté quelqu'un dans le but de l'enterrer spirituellement, nous cassons cela et commandons qu'il sorte ! Captif, sors ! Nous insistons que Tes jugements aillent dans les profondeurs de la terre, dans les profondeurs des abîmes !

Frappez, au nom de Jésus, tout envoûtement qui a pour but de retenir les gens captifs.

- Nous allons au fond des mers, nous frappons, nous libérons tous les captifs au fond des mers !
- Au nom de Jésus-Christ, si on a déposé quelqu'un dans une poubelle, nous l'enlevons de là. (Prions en langues. Continue de prier).

Il faut frapper profondément. Le Seigneur nous a déjà révélé beaucoup de choses. On peut déposer quelqu'un sous les eaux et il faut que tes cris amènent Dieu à descendre là-bas.

Les problèmes que les gens vivent ont des origines lointaines. La colère, les pensées impures et la lâcheté viennent des prisons. Quand tu es dans une prison, tu n'as plus de personnalité. Il y a des jeunes filles qui aiment dire : « *Je ne pouvais pas refuser quelqu'un et dire non* ». C'est le fruit des envoûtements. L'alcool consommé sans limite, est l'œuvre des démons. Pour que quelqu'un soit dans la sorcellerie, c'est l'envoûtement qui est pratiqué. Avant d'être celui qui tue, tu es d'abord envoûté, et quand on te dit : « *Livre-nous ton père* », tu le donnes sans discuter. L'envoûtement va être détruit et les âmes seront sauvées.

- Au nom de Jésus, toute chose qui a été volée le jour ou la nuit, dans le monde physique, ou dans la sorcellerie, tout ce qui m'a été volé pour servir les liens d'envoûtement, je m'en sépare ! Je brise tous les liens malsains établis sur moi à cause de ces objets ! Je détruis tout envoûtement qui a été pratiqué sur ma personne et j'anéantis ses conséquences !
- Au nom de Jésus-Christ, si cet envoûtement avait pour but de me rendre malade, je condamne cette maladie ! Je l'anéantis ! Je te chasse, au nom de Jésus-Christ ! Si l'envoûtement avait pour but de me rendre lâche, je détruis cet envoûtement et je le chasse de ma vie !
- Si cet envoûtement avait pour but de me rendre rétrograde, je détruis cet envoûtement et je juge la rétrogradation !
- Si cet envoûtement avait pour but de me rendre dépressif, je juge cet envoûtement et je chasse la dépression !
- Si cet envoûtement avait pour but de faire de moi une prostituée, je juge cet envoûtement ! Je bannis cet envoûtement et je chasse la prostitution !
- Si cet envoûtement avait pour but de faire de moi un pauvre misérable, je bannis cet envoûtement ! Je détruis cet envoûtement et je chasse la pauvreté de ma vie !

**Dis :**

- Au nom de Jésus, si cet envoûtement avait pour but d'attirer le rejet dans ma vie, je juge cet envoûtement et je chasse le rejet !
- Si cet envoûtement avait pour but de m'éloigner des hommes et de m'enfermer dans ma chambre seule, pendant des heures, je détruis cet envoûtement ! J'ouvre ma vie à la communion fraternelle !
- Au nom de Jésus-Christ, si cet envoûtement avait pour but de casser mon mariage, je juge cet envoûtement, je le casse et je chasse l'esprit de divorce !
- Si cet envoûtement avait pour but de me faire mourir célibataire, si cet envoûtement avait pour but de coller sur moi l'opprobre du célibat, je brise cet envoûtement ! Je le taille en pièces ! Je le brise et je le chasse ! Je libère ma vie ! Les vrais mariages seront célébrés, au nom de Jésus ! Les vrais mariages selon les desseins de Dieu, cela s'accomplira ! Nous brisons le joug du célibat et désenvoûtons tous les frères et toutes les sœurs !
- L'opprobre du célibat est brisé, au nom de Jésus-Christ ! (Continue de prier).

**Si tu fais le commerce, dis :**

- Au nom de Jésus, s'il y a des envoûtements contre moi, qui avaient pour but de détruire mon commerce, je juge ces envoûtements ! Je détruis tout ce que la personne a fait ! Je renvoie cet envoûtement contre lui ! Au nom de Jésus, je libère tous mes clients et je les bénis !
- Au nom de Jésus, si quelqu'un a pratiqué l'envoûtement contre moi afin que tout ce qu'il me demande, je le lui donne, que je n'aie pas la force de refuser ; il m'a déjà extorqué de l'argent, moi-même je sais que je souffre ; les gens me disent d'arrêter, mais je ne peux pas arrêter. Je brise cet envoûtement ! Je brise l'esclavage ! Je ne serai plus manipulé ! (Continue de prier).

**Gardez le calme !**

**Dis :**

- Au nom de Jésus, si un esprit a suivi quelqu'un parce qu'il a été maudit ouvertement ou en secret, un homme jaloux ou une femme jalouse l'a maudit en cachette ou en public, nous jugeons cette malédiction ! Si un esprit l'a suivi pour exécuter cette malédiction, nous chassons cet esprit ! Va-t'en, esprit impur ! Ton travail est fini ! Nous te frappons ! Et nous bénissons la personne ! Finie la malédiction !

- S'il y a un esprit de serpent qui est dans la vie d'une personne ici, un esprit de serpent, mari de nuit, tu es jugé ! Tu es taillé en pièces ! Démon, sors et va-t'en vite !
- Au nom Jésus, si l'esprit de jumeau suit quelqu'un ici, les sorciers ont perverti les desseins de Dieu. Tu es jumeau, et on s'est mis à t'adorer et un esprit t'a suivi à cause de l'adoration des jumeaux ! Tu es délivré ! Esprit impur, va-t'en !
- Si un esprit de masque t'a suivi parce que les autres sont partis, il est resté, il veut jouer le rôle du dernier résistant. Il t'a suivi parce que tes parents ont adoré les masques, et il veut rester, tu es délivré, au nom de Jésus-Christ ! Démon de masque, va-t'en, vite ! Tout esprit derrière les masques, va-t'en ! Si tu as possédé quelqu'un, tu es jugé ! Si tu as volé quelque chose, nous te l'arrachons ! Sors et va-t'en ! Va-t'en, esprit impur, au nom de Jésus-Christ !
- Si un esprit de mort suit quelqu'un, il est entêté, on le juge, il résiste, il ne part pas, nous te frappons avec le feu de Dieu ! Va-t'en !
- Si un esprit de mort suit quelqu'un et veut résister, nous te frappons avec le feu de Dieu ! Esprit de mort, va-t'en maintenant ! Même si les gens habitent dans la maison que tu as construite, c'est normal, tu es mort. Va-t'en, au nom de Jésus ! Si tu as incarné quelqu'un, sors maintenant ! Esprit de mort, toi qui veux rester, tu n'as pas ce droit, sors maintenant !
- Au nom de Jésus, s'il y a un esprit de mort qui veut résister, on dit de partir et il ne part pas ; il veut ignorer ce que Jésus a fait à la croix, tu es jugé et frappé ! S'il y a un esprit de mort qui possède quelqu'un, sors et va-t'en !

### **Cause avec Dieu, ton Père.**

Une sœur nous a dit un jour qu'elle était malade et ne pouvait pas uriner. Elle buvait mais les urines ne sortaient pas. Elle souffrait. Elle avait fait tous les examens. Elle avait prié, mais elle était toujours malade. Un jour, elle a dit à Dieu : « *Je ne vais pas prier aujourd'hui, je vais causer avec Toi* ». Elle a placé une chaise pour Dieu et elle s'est assise sur une autre chaise. Elle a dit : « *Est-ce que cela te plaît de me voir malade ? Tu ne vas pas me guérir pour que je puisse uriner normalement ?* ». Deux jours après, elle a reçu la visite de deux anges. Elle était comme en extase et un ange a mis la main au niveau de sa poitrine et a saisi un gros python, l'a tiré et l'a emmené. Par la suite, elle a eu envie d'uriner dans le songe. Quand elle s'est réveillée, elle est allée directement aux toilettes. Son témoignage m'a beaucoup enseigné. Cause avec ton Père.

Cause avec ton Père. Dis-lui pourquoi tu es venu à cette croisade. Même si ce sont des questions d'argent, cause avec Lui. Même si ton besoin c'est un emploi, cause avec Lui. Même si c'est le mariage, cause avec lui. Ne prie pas ! Même si c'est l'enfantement, cause avec Lui ! Si c'est la guérison, cause avec Lui ! Abraham a causé avec Dieu. Dieu lui parlait du futur. Dès qu'Il a fini, il a dit : « *Tu me donnes quoi ? Je meurs sans enfant !* ».

Parle avec Dieu !